



00013220

VERONIKA MENDOZA FRISCH

"Unidad de las personas con discapacidad en el Perú"
"Unidad de la Diversificación Modalidad y del Fortalecimiento de la Educación"

Lima, 24 de julio de 2015

OFICIO No.371 -2014-2015/VFMF-CR

Señora
ANA MARIA SOLÓRZANO FLORES
PRESIDENTA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA

Presente.-

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
RECIBIDO
24 JUL. 2015
Hora: 16.38
Firma: *[Signature]*
Secretaría de la Oficialía Mayor

De mi mayor consideración:

Previo un cordial saludo, remito los informes de representación correspondiente al año 2014 y 2015 (julio).

Sin otro particular, quedo de usted.



Atentamente,

[Signature]

VERÓNICA MENDOZA FRISCH
Congresista de la República

VMF/mca

PROVEIDO: 012220, FECHA: 26.7.2015
PASE: *[Signature]*
PARA: *[Signature]*
JAVIER ANGELES ILLMANN
Oficial Mayor (e)
CONGRESO DE LA REPÚBLICA

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
RECIBIDO
30 JUL 2015
Hora: 09:22
Firma: *[Signature]*
DIRECCIÓN GENERAL DE PLANIFICACIÓN

CONGRESO DE LA REPÚBLICA
Oficina Técnica de Apoyo a la Mesa Directiva
de Enlace con los Gobiernos Regionales y Locales
03 AGO. 2015
RECIBIDO
Firma: *[Signature]* Hora: 10:24

www.congreso.gob.pe
7502210 GP

Jr. Ancash 569 oficina 217 Lima, Perú
Teléfono: 311-7777 anexo 7916 - 3117916

CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA



INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Marzo 2015

Cusco, Miércoles 03 de Marzo
Foro: "BALANCE DE LA MESA DE DIÁLOGO EN
ESPINAR - CUSCO"

La congresista Verónica Mendoza participó de este foro organizado por la Municipalidad Provincial de Espinar, donde participó el alcalde provincial, representantes de las comunidades afectadas y del Ministerio de Salud.

Como se sabe, la Mesa de Espinar se creó con el objetivo de promover el proceso de diálogo entre la población afectada por la actividad minera, las autoridades locales y regionales del Cusco y los representantes del Ejecutivo, buscando consensuar alternativas viables de solución a la problemática ambiental y social surgida por la explotación minera. Durante su participación, Mendoza, quien es veedora de este proceso de diálogo, sostuvo que quedan aún varios temas pendientes por resolver, varios de ellos de urgente gravedad como la atención de la salud de las personas afectadas por minerales pesados en su organismo y el esclarecimiento de las fuentes de la contaminación ambiental.



Congresista Mendoza en el Auditorio de la Municipalidad de Espinar

Cusco, Miércoles 26 de Marzo
REUNION CON EL ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD
DE ANDAHUAYLILLAS

La congresista Verónica Mendoza sostuvo una reunión de trabajo con el Alcalde de la Municipalidad de Andahuaylillas (Provincia de Quispicanchis) a fin de conocer las dificultades halladas durante el proceso de transferencia de la anterior gestión, las denuncias por presuntas irregularidades en la ejecución de proyectos y las dificultades que impiden la conclusión de las actuales obras de saneamiento básico. Asimismo, el alcalde dio a conocer los proyectos priorizados para este periodo. En ese sentido, la congresista se comprometió a llevar a cabo acciones de fiscalización de los presuntos casos de corrupción y contribuir a la gestión de las obras pendientes.

Cusco, Miércoles 25 y Jueves 26 de Marzo
ENTREGA DE CONSTITUCIONES EN LAS
INSTITUCIONES EDUCATIVAS DEL DISTRITO DE
ANDAHUAYLILLAS

La congresista Verónica Mendoza se trasladó hasta el distrito de Andahuaylillas para hacer entrega de material educativo (Constituciones para niños y Constituciones de bolsillo editadas por el Congreso de la República). La entrega se realizó a las instituciones educativas N° 50508 en la comunidad de Secsencalla, N° 50764 en la comunidad de Ccachabamba, N° 50507 en la comunidad de Ttiomayo y el Centro Rural de Formación en Alternancia Kuntur Kallpa en la comunidad de Yutto.

Los directores y profesores de las Instituciones Educativas visitadas pusieron de conocimiento de la Congresista Verónica las limitaciones respecto a la infraestructura y mobiliario de las que carecen dichas instituciones, así como los desafíos y retos en la educación rural. Durante la entrega, Mendoza recalcó a los escolares que uno de los principales derechos que establece la Carta Magna, es el derecho a la no discriminación por motivos étnicos, lingüísticos o culturales.



I.E. N° 50508 de la comunidad de Secsencalla



I.E. N° 50764 de la comunidad de Ccachabamba



I.E. N° 50507 de la comunidad de Ttiomayo



I. E. del Centro Rural de Formación en Alternancia Kuntur Kallpa de la comunidad de Yutto.

Cusco, Jueves 26 de Marzo
VISITA A LA GRAN UNIDAD ESCOLAR INCA
GARCILASO DE LA VEGA

La congresista realizó una visita al Colegio donde se reunió con el Director, Sub Directores, padres de familia, profesores y alumnos a fin de conocer los avances de la construcción del pabellón administrativo, el cerco perimétrico y la piscina del Colegio, constatando las deficiencias que aún existen en la construcción de dichas obras y la falta de equipamiento de los talleres productivos. Durante la visita, Mendoza recogió las preocupaciones de la plana docente respecto a la falta de psicólogos para prevenir problemas en adolescentes (consumo de drogas, bullying, etc.) y la necesidad de implementar un tópico que pueda atender las necesidades de los cerca de 3000 estudiantes garcilasianos. Las autoridades del Colegio señalaron la necesidad de la implementación del centro de cómputo entre otras necesidades que amerita urgente atención. A su turno, los representantes escolares solicitaron el establecimiento de la jornada escolar completa a fin de tener más horas lectivas efectivas.

La congresista Verónica Mendoza señaló que desde la reunión que sostuvo junto a representantes del Colegio con el Viceministro de Gestión Pedagógica, ha habido avances aunque quedan aún deficiencias. En ese sentido, se comprometió a seguir acompañando las obras e implementación del Colegio.



Congresista Mendoza junto al Director del Colegio y Consejo Escolar.

Cusco, Jueves 26 de Marzo
VISITA AL GLORIOSO COLEGIO NACIONAL DE
CIENCIAS

La congresista Verónica Mendoza se reunió con el Director, representante de la asociación de Ex Alumnos, Docentes, y directivos de la asociación de padres de familia del Glorioso Colegio Nacional de Ciencias, para seguir el proceso de intervención de la infraestructura. Los representantes del Colegio dieron a conocer su malestar debido a que el diseño propuesto por la empresa contratista no cubre la demanda creciente de aulas del colegio. Asimismo, lamentaron la lentitud de la empresa en levantar las observaciones formuladas por la Dirección Desconcentrada de Cultura Cusco. En ese sentido, Mendoza se comprometió a convocar una cita en el Ministerio de Educación para que éste acceda a revisar los términos de referencia originales del proyecto y se pueda construir más aulas.



Visita al Glorioso Colegio Nacional de Ciencias

Cusco, Jueves 26 de Marzo

XXII CONGRESO NACIONAL DE ECONOMISTAS

La congresista Verónica Mendoza participó en el acto inaugural con una exposición sobre la necesidad de fortalecer la institucionalidad y promover la diversificación productiva para un desarrollo sostenible en la Región Cusco y en el país. Participó en el develamiento del estandarte oficial del XXII Congreso Nacional de Economistas del Perú, donde se dieron cita alrededor de 400 economistas de todo el Perú y que contó con la participación de expositores de Brasil, Chile y Colombia.



Acto Inaugural del XXII Congreso Nacional de Economistas del Perú

Cusco, Sábado 28 de Marzo MARCHA POR LA UNIÓN CIVIL

La congresista Verónica Mendoza participó de la marcha por la Unión Civil organizada por el grupo LGTB de Cusco, colectivo Genero Rebelde y otras organizaciones sociales del Cusco, mediante la cual se hizo pública la demanda y la importancia de la igualdad de los derechos para todos y todas los/las ciudadanos y ciudadanas del Perú sin discriminación por orientación sexual. La marcha se llevó a cabo desde la Av. de la Cultura hasta la Plaza Regocijo, donde los manifestantes realizaron un plantón para llamar a la reflexión del pueblo Cusqueño sobre este tema.



Participación de la Congresista Verónica Mendoza en Marcha por la Unión Civil en la ciudad de Cusco